

林いさお通信



ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228
討議資料 No. 46 9月議会開会 21年9月1日号林いさお後援会



民主圧勝を伝える新聞各社

「人物本位」という意味で、この選挙の中で一番印象に残ったのが、長崎2区候補を応援していました。

一方で、国政には国益を守る大局的なビジョンと判断も求められると思います。小さな民意と大局観の中で私も私の使命を果たしていきたいと思えます。

第45回衆議院選挙は、民主党が過半数を大幅に上回る議席を獲得し、政権奪取を果たすことになりました。日本は、大きな政治の転換点を迎えることとなります。

政権交代！ 歴史が動く

◆真の国民目線の政治を

「政権選択」が大きな焦点になった今回の選挙。新聞、テレビ等で様々な分析や批評が行われています。

から出馬した福田衣里子さんです。「人の命や人生の尊さがわからない政治家はもうたくさん」と小さな体で精一杯訴えている姿に、政治家として忘れがちな大切なものを教えてくれたように思います。

それは、上から目線ではない、一人ひとりの命や人生を大切にしたい真の国民目線の政治です。それを忘れたところには自民党の大敗があったのではないのでしょうか。

★入間東部地区合同防災訓練★



消火器による初期消火訓練



消防団の一斉放水訓練



油鋼の消火訓練

『論語』衛靈公第十五より。人は誰しも過ちを犯す。それに気づいて改めなかつたら、それが本当の過ちだという。
間違えたら素直に改めることが大事ですね。でも、それが結構難しい・・・。

★明日をひらく言葉
あやま子日わく、
過ちを改めざる、
是を謂う。

第10回入間東部地区 絡区、各種関係団体、合同防災訓練が、8月30日(日)三芳町立運動公園で開催されました。埼玉県南部を震源とする震度6強の直下型地震が発生したことを想定し訓練が行われました。三芳町、富士見市、ふじみ野市の二市一町が持ち回りで、毎年実施しており、各行政連が準備しましょう。災害は忘れた頃にやってくる。日頃からの準備を怠らないう。出立、仮設トイレの組み立て、消火訓練等の実演を行いました。防災は忘れた頃にやってくる。日頃からの準備を怠らないう。出立、仮設トイレの組み立て、消火訓練等の実演を行いました。